
Subject: Die Warheit über Stammzellen
Posted by Joxx on Thu, 28 May 2009 23:56:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich les die ganze zeit immer wieder threads, wo user immer artikel über stammzellen, mäusen
und sonstwas linken und davon ausgehen das wäre alles total neu usw. im prinzip geht man bei
der forschung davon aus, man könnte per stammzellen haarfolikel züchten, was ich für
ziemlichen bullshit halte. 
die stammzellenforschung is viel weiter als die meisten denken. soweit ich weiß wurde schon
1996 das erste tier geklont, 1997 konnten wissenschaftler auf einer maus ein künstliches ohr
züchten was die transplantationsforschung revolutionieren sollte.
http://news.bbc.co.uk/1/hi/health/1949073.stm 
und nun 2009 seit fast 12 jahren schaffen es wissenschaftler nicht einmal einfache haarfolikel zu
züchten (wenn man das mal mit komplexen genetischen "bauwerken" wie ohren vergleicht). 
ich find diese ganzen stammzellen und "wir haben die und die gene gefunden"
sensationsnachrichten  fast so informativ wie das "in china fällt ein reissack um" gen.       

Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by pietrasch on Fri, 29 May 2009 07:24:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es zwingt ja auch keine sie zu lesen...   
falls es dir nicht klar sein sollte, dieses forum ist durchaus eine plattform zum
informationsaustausch und und informationen stammzellen  haben a) was mit
grundlagenforschung zu tun und b) somit indirekt als eine mögliche zukunftige therapieoption
ihre daseinsberechtigung, genauso wie mäuse, kopfhautrelaxer oder eigenurin   

Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by Joxx on Fri, 29 May 2009 13:30:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schon, aber wenn ich schreibe" in china is ein sack reis umgefallen" is das auch eine information. 
 

Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by Marc1234 on Fri, 29 May 2009 14:48:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Joxx: Du bist nur am rummosern und schreibst, dass du du Fin und Co. nicht nimmst und alles
eh nichts bringt.
 Was willst du hier?!
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Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by Joxx on Fri, 29 May 2009 15:03:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich werde fin auch niemals nehmen, aber über minox und co hab ich noch nie was schlechtes
gesagt, über fin eigentlich auch nich sondern nur das ich die nebenwirkungen nicht in kauf
nehmen will.
ich hab bis jetzt eigentlich nur was schlechtes über alpecin gesagtund das zurecht.
und was ich hier mache is denk ich mal das viele auch machen, warten bis was richtig gutes
rauskommt, das auch noch wirkt.

Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by Joxx on Tue, 02 Jun 2009 21:34:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das schlimme an der ganze sache is ja das die meisten überhaupt nich im geringsten wissen
was alles mit stammzellen möglich is, habt ihr noch nie darüber nachgedacht was passiert
wenn menschen allgemein nicht mehr an krankheiten leiden und wenn menschen nicht mehr
älter werden.   

Subject: Re: Die Warheit über Stammzellen
Posted by pietrasch on Wed, 03 Jun 2009 03:41:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Joxx schrieb am Die, 02 Juni 2009 23:34das schlimme an der ganze sache is ja das die meisten
überhaupt nich im geringsten wissen was alles mit stammzellen möglich is, habt ihr noch nie
darüber nachnicht mehr gedacht was passiert wenn menschen allgemein nicht mehr an
krankheiten leiden und wenn menschen nicht mehr älter werden.   

DAS wiederum ist wesentlich weiter weg, als ne stammzelltherapie für HA...
und trotzdem wenn es jemals so sein sollte: was gibt es besseres als arbeitslose ärzte. 
Sollte sowas jemals mal der fall sein, wird es auch für andere fragen, wie energie, ernährung,
etc lösungen geben
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